

Mittagstisch für ALLE

Impuls für Montag, 25. März 2024



Impuls

*«Ein Stück Brot kann
Die Welt verändern,
denn das geteilte Brot
schmeckt nach mehr:
nach Gemeinschaft.»
(Andreas Brauns)*

Mit diesem poetischen Spruch möchte ich dieses Mal auf mein neues ökumenisches Projekt «Mittagstisch für ALLE» aufmerksam machen. Vielleicht fragen Sie sich, warum ich «ALLE» in Grossbuchstaben schreibe und es mir so wichtig ist?

Dieses Projekt ist für mich ein soziales Projekt und soll auch Menschen ansprechen, die nicht auf der berühmten «Sonnenseite des Lebens» stehen, sondern gerade in finanzieller Not sind. Aber auch für Menschen, denen es besser in ihrer jeweiligen Lebenssituation geht.

Heute fand wieder der «Mittagstisch für ALLE» statt und ich sah ältere Generationen mit jüngeren Generationen zusammen an einem Tisch. Die Gespräche waren lebendig und man sah die Freude auf den Gesichtern der Gäste. Besonders hat mich gefreut, dass auch Menschen da waren, die nicht so viel im Portemonnaie haben.

Und wer weiss, vielleicht möchten Sie auch einmal an einem Freitag zu uns zum Mittagstisch für ALLE kommen!

Es würde mich freuen Sie zu sehen!

Christoph Hörmann, Leiter Fachbereich Soziales und Umwelt